

Chaos bei den Herren

„**Bühnenreif**“ serviert „¡Viva la emancipación!“

Würselen. Es ist bereits ein gutes Stück Broichweidener Tradition: Wenn der Frühling seine Gefühle entfaltet, dann verwandelt sich der Pfarrsaal St. Lucia ins „Lucia-Theater“ – dann ist das HGG-Theater „Bühnenreif“ zu Gast.

Bei ihrem mittlerweile schon 13. Gastspiel im Lucia-Theater Anfang April geht es dabei sogar fast sommerlich zu. Denn in der neuen Bühnenreif-Komödie „¡Viva la emancipación!“ frei nach Erika Elisa Karg geht es nicht nur um den ewig heißen Kampf der Geschlechter, sondern es geht sogar ins temperamentvolle Spanien!

Emma kann nicht länger mit ansehen, wie Paula und Rosa in ihrer Ehe unterdrückt werden. Deshalb überredet sie die beiden Freundinnen zu einer Ferientreise

nach Spanien. Zunächst können sich beide nicht ernsthaft mit diesem Vorschlag anfreunden – wer soll schließlich ihre Männer versorgen? Nachdem sich ihre Göttergatten jedoch ordentlich daneben benehmen, kommt ihnen diese Möglichkeit zur Flucht gerade Recht. Die daheim gebliebenen Herren müssen ohne ihre Herzensdamen auskommen. Das totale Chaos bricht aus.

Die Aufführungen des HGG-Theater „Bühnenreif“ sind am Samstag, 2. April, und Sonntag, 3. April, jeweils um 19:30 Uhr im „Lucia-Theater“ an der Luciastraße 7. Einlass ab 19 Uhr gewährt. Karten gibt's im Pfarrbüro St. Lucia und an den bekannten VVK-Stellen sowie unter www.theater-ist-buehnenreif.de (ro)